

セクハラについて

セクハラの問題はとても難しいものが有ります。
同じ事をされても親しさによっても受け取り方が違います。
だから女性もセクハラということをごどこまで訴えたらいいのか迷うの
です。
時代によっても違って私達の時代はセクハラなんて言葉もなく、女性
は我慢するだけでした。ですから女性にとって社会がこういう事に目
を向けて話し合うという環境ができた事はありがたいことです。
正直、どこからをセクハラと判断するか微妙なところはわかりませ
ん。でも、はっきり言える事は嫌がる事はやらない。
こんな単純な事なのです。

女子会で「これはセクハラと感じる。」という事を言って欲しいと意見
を募集したので、その結果をお知らせします。
先程も言いましたが相手との親しさ加減もかなり左右されます。

当然の事ながら、ボディータッチはだめです。
肩をトントンと叩くくらいはいいのですが、胸やお尻、腰に手を回す、
等は厳禁です。
手を握って離さない。手をなでるのも駄目です。
不必要に体が触れる程近づいたり、親しくもないのに下ネタの話をし
てくる人は困ります。
断っているのにしつこく誘うのも駄目です。

これらはごく当たり前の事で、殆どの男性は大丈夫なのですが、残念
ながら一部分の人が分かっていません。

女性が気持ちよく同窓会に参加するにはこういうことを皆で気を付
け合って環境をよくすることが必要です。
ご協力をお願いいたします。